

令和2年 茨城県支部 賀詞交歓会報告

■日時：令和2年2月6日(木曜日)
18:00~20:30
場所：海鮮厨房 天天 (水戸市泉町)

■参加者：20名

■報告：茨城県支部では、関東地方本部より長谷川副本部長、NTT東日本茨城支店支店長 松本様、NTTドコモ茨城支店支店長 渡邊様他3名のご来賓をお迎えし、令和2年の賀詞交歓会を水戸市内の海鮮厨房「天天」にて開催致しました。

来賓の皆様からはDXや5G、AIなどによるビジネスの変化や進化などのお話をいただき、また、途中、NTT東日本松本支店支店長様よりご講演をいただきながら、楽しく和やかに親睦を深めることができました。



【樋川支部長挨拶】



【長谷川副本部長挨拶】

支部独自のホームページを立ち上げたが、今後どのようなようにして広めていくか、認知していただくが重要になる。中身の充実を図っていきたい」と決意を述べた。写真。



■情報通信設備協会県支部が賀詞交歓会 情報通信設備協会関東地方本部茨城県支部(支部長・樋川賢一トキワ社長)の賀詞交歓会が6日、水戸市内で開かれ、会員や来賓らが業界のさらなる発展を誓った。樋川支部長は4月から5Gのサービスが開始されることに触れ、「私たちの生活や社会を大きく変化させていく起爆剤となり、ネットワークの重要性が増す。昨年は県

【茨城新聞記事 令和2年2月12日】
